

Süddeutsche Meisterschaften 2024

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 9. Oktober 2024

Süddeutsche Meisterschaften im Rasenkraftsport am 27. und 28.09.24 in Maselheim

DJK Rasenkraftsportler drückten der Süddeutschen Meisterschaft ihren Stempel auf

Überragendes Mannschaftsergebnis der 15 Starterinnen und Starter der DJK Aschaffenburg auf den

am vergangenen Wochenende in Maselheim stattgefundenen Süddeutschen Meisterschaften.

Franka Schmidt erzielte bei den A-Schülerinnen bis 60kg zwei neue Bestleistungen. Die besten

Leistungen waren 36,74m mit dem 3kg Hammer und Vizemeisterin im Dreikampf mit 1984 Punkten.

Bei der B-Jugend bis 65kg wurde sie im Dreikampf gute Dritte mit 1659 P., Bestleistung mit dem 5kg

Stein auf 6,43m wurden ebenfalls mit Bronze belohnt.

Die Vorjahressiegerinnen bei den Frauen konnten in der Mannschaftswertung ersatzgeschwächt den

Titel nicht verteidigen. Mit 6603 Punkten wurden sie in diesem Jahr Vizemeisterinnen.

In den Einzelstarts gab es einige Titel und Platzierungen, Fedora siegte dreimal bis 58kg, ihre stärkste

Leistung waren die 2049 Punkte im Dreikampf. Eine Gewichtsklasse darüber trug Annette Fuchs als

Dritte 1437 P. bei. Bis 78kg holten sich Sabrina Kronenberger als Zweite mit 1631 P. und Ronja

Wagener als Dritte mit 1486 P. weitere Medaillen.

Das Nachwuchstalente Philip Hartmann schoss bei zwei Starts und 8 Einzelergebnissen mit 7

persönlichen Bestleistungen den Vogel ab. Wertvollste Leistung waren bei der A-Jugend +85kg seine

nur zum Dreikampf zählenden 54,31m mit dem 6kg Hammer. Alle drei Einzeltitel gingen in dieser

Klasse ebenfalls an ihn.

Bei der B-Jugend +82kg siegte er ebenfalls dreimal. Stark seine neuen Bestleistungen mit 2934 P. im

Dreikampf und die 11,96m mit dem 7,5kg Stein.

Bei den Männern hatte die DJK seit vielen Jahren wieder mal eine Mannschaft am Start, die sich

gleich Gold sicherte. Mit den erzielten 8516 Punkten setzten sie sich außerdem auf den 2. Platz in der

Deutschen Bestenliste. Die Starter waren bis 77kg Andreas Raabe, er wurde 2. im Dreikampf mit

1240 P., bis 83kg holte sich Hans-Peter Schonert mit 1127 P. Bronze. Stephan Frey steuerte bis 90kg

als Sieger 1284 P. bei. Patrick Frey siegte bis 98kg mit guten 2056 P. Über 98kg war der Wettkampf

eine klare Sache für Christoph Gleixner, wertvolle 2809 P. und Bestleistung als Sieger im Steinstoßen

mit dem 15kg Stein auf tolle 9,70m waren die herausragenden Leistungen im Männerwettbewerb.

Siegreich auch unsere Mannschaft M30 in der Besetzung Andreas Raabe und Stephan und Patrick

Frey. Raabe holte 1279P. und Stephan Frey 1212P. Punktelieferant Patrick Frey holte über 87kg

starke 2014 P.

Gute Dritte wurde die Mannschaft M60 in der Besetzung Hans-Peter Schonert und Alex Dundik mit

3599 P. Schonert -87kg holte 1607 P. und Dundik +87kg gute 1992 P. Ludwig Gleixner wurde im

Dreikampf +87kg mit 1887 P. Dritter. Stephan Frey wurde mit 1711 P. bis 87kg Vizemeister.

Starke 5160P. erzielten bei ihrem Sieg die M50 Athleten. Martin Gleixner holte als Meister sehr gute

2101 P. über 87kg. Hans-Peter Schonert bis 87kg und Andreas Raabe als 2. im Dreikampf erzielten

1441 P. und 1618 P.

Annette Fuchs wurde im Steinstoßen des Leichtgewichts W 60 gute Dritte.